



5o Festival DocsDF 2010

Jornadas de Antropología Visual

y Cineteca Nacional

presentan

CINE entre CULTURAS

Función especial:

## Huellas y memoria de Jorge Prelorán un documental de Fermín Rivera

(con la presencia del director)

Sábado 23 de octubre 2010, 18.30 hrs.

Cineteca Nacional, sala 4

Siguiendo con el homenaje que DocsDF y las Jornadas de Antropología Visual rindieron al documentalista argentino, Jorge Prelorán, tras su fallecimiento en 2009, este año la sección CINE entre CULTURAS presenta una película documental sobre la vida y obra de este gran pionero del cine etnográfico latinoamericano.

Huellas y memoria de Jorge Prelorán  
Dir. Fermín Rivera, Argentina, 2009, 79 min.

Jorge Prelorán forjó por más de veinte años un género propio: las etnobiografías. Centrándose en la vida de un personaje y siguiéndolo por un tiempo determinado, logró profundos retratos para expresar la particular visión del mundo de diferentes personas. Esta película se inscribe dentro de esa línea, sólo que en este caso el protagonista es el mismo Prelorán y el director un discípulo suyo. El documental desentraña la vida de Jorge Prelorán a la manera en que él lo hizo con sus personajes, desde su niñez marcada por el asma, una familia de clase alta y una educación rígida, hasta convertirse en el hombre que transformó una parte del cine documental, creando un nuevo género con su sello personal.

Trailer: <http://www.youtube.com:80/watch?v=maXBgqA9KZQ>